

Suchbegriff eingeben

- str. Strategie
- ma Marketing
- vei Veranstaltungen
- ste stefan.in.motion
- mil Mitarbeiterführung
- hoi Honorargestaltung
- blo Blog
- ste stefan.on.air

Suche

STEFAN LAMI

[Impressum](#)

[Datenschutz](#)

[stefan.on.air](#) » [Mitarbeiterführung](#)

Gibt es die faire Mitarbeiterbewertung überhaupt?

Von armen Säuen und Maden im Speck

- [Abspielen](#)
- [Pause](#)
- [Stop](#)
- [Stumm](#)
- [Stummschaltung](#)
- [max Lautstärke](#)

- [Wiederholen](#)
- [Wiederholung aus](#)

Aktualisierung notwendig!

Um den Inhalt wiederzugeben müssen Sie entweder Ihren Browser aktualisieren oder das Flash plugin installieren.

In vielen Kanzleien werden Mitarbeiter regelmäßig nach ihren erbrachten Leistungen beurteilt und nicht selten hat diese Mitarbeiterbeurteilung Auswirkungen auf Bonuszahlungen oder überhaupt auf die Gehaltseinstufung. Die Kriterien, wie Kanzleihinhaber dabei ...

Bitte lesen Sie dazu auch ["Gibt es die faire Mitarbeiterbewertung überhaupt?"](#)

Lesen und Sehen Sie dazu auch den Beitrag ["Ihre Kanzlei ist Ihre Klientenliste!"](#), ["Zurück in die Zukunft"](#), ["Der Paradigmenwechsel in der Steuerberatung"](#) und das Muster [Kündigungsschreiben](#).

[mobile Version](#)

Stefan Lami Bachgasse 29/Top 8, A-6511 Zams M +43 664 221 23 24